

2021年2月6日

当生協職員の新型コロナウイルス感染についてのお知らせ

2月5日（金）、当生協の東部共同購入センター（高松市小村町）に勤務する職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当該職員は2月4日（木）、発熱などの体調不良のため医療機関の診察およびPCR検査を受診しておりました。当該職員は1月30日（土）以降、当配送センターでの勤務実態はなく、これ以前も出勤前の検温や勤務中のマスク着用、手指の消毒など感染防止対策を行っておりました。

高松市保健所から濃厚接触者について、配送センター職員および配達先の組合員は該当しないとの連絡を受けており、商品からの感染についても心配ないとのことでした。

なお、当配送センターでは2月5日（金）夜間に、消毒を行い、2月6日（土）は通常通り営業しております。

組合員の皆様にはご心配をお掛けしますが、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

1. 感染職員の判明までの経過

- 1月29日（金）最終出勤日
- 1月30日（土）休み
- 1月31日（日）休み
- 2月 1日（月）休み
- 2月 2日（火）休み ※発熱のため休み、病院で受診
- 2月 3日（水）休み
- 2月 4日（木）休み ※医療機関でPCR検査を実施
- 2月 5日（金）休み ※陽性が判明

2. コープかがわでは今後も感染拡大の抑止と組合員の皆様ならびに職員の安全確保を最優先に対応してまいります。

- (1) 職員は勤務中、マスクを着用します。また適宜、手洗い、アルコール消毒を行っています。
- (2) 職員は全員、厚生労働省が発表した症状の目安に基づいた健康チェックを出勤時に毎日行っています。